

Cuarto Domingo de Cuaresma "Padre he Pecado Contra Ti y Contra El Cielo"

Liturgia del Cuarto Domingo de Cuaresma:

Primera Lectura: Josué 5, 9a. 10-12

"El pueblo de Dios celebró la Pascua al entrar en la tierra prometida"

Segunda Lectura: 2 Corintios 5, 17-21

"Dios nos reconcilió consigo por medio de Cristo"

Evangelio: Lucas 15, 1-3.11-32

"Tu hermano estaba muerto y ha vuelto a la vida"

I. Bienvenida.

II. Oración: (El Esposo lee la siguiente oración)

Dios nuestro, que has reconciliado contigo a la humanidad entera por medio de tu Hijo, concede al pueblo cristiano prepararse con fe viva y entrega generosa a celebrar las fiestas de la Pascua. Por nuestro Señor Jesucristo... Amén.

III. Introducción: (La Esposa lee textualmente)

La semana pasada hablamos de dos acontecimientos importantes; en el Antiguo Testamento: Dios se revela a Moisés en el Monte Sinai, como "Yo-Soy". Y en el Evangelio: San Lucas nos invita a la penitencia y advierte que no debemos ver en las catástrofes naturales, ni en el terrorismo y violencia de los hombres como un castigo de Dios, sino un aviso para sentirnos siempre en manos de nuestro Padre. Hoy hablaremos de la parábola del "Hijo Prodigo"

IV. Lectura del Santo Evangelio según Lucas 15, 1-3, 11-32. (El esposo lee de la Biblia)

La Esposa lee textual:

Que parábola nos comparte aquí Jesús. ¿Quién está más cerca de Dios, el hijo que abandonando a su Padre y se aleja para vivir desenfrenadamente o aquel que permaneciendo en su casa vive como forastero? En realidad quien está más cerca de Dios, es el que reconoce su lejanía, se arrepiente y regresa a encontrarse con su Padre. De tal manera que no es la falsa perfección la que hemos de buscar, sino el arrepentimiento sincero; no el cumplimiento de la ley o de las estructuras, sino la

relación amorosa que nos compromete a responder a tan inmenso amor; no la soberbia del que se cree 'casi perfecto', sino la humildad del que se juzga indigno y no merecedor de la misericordia del Padre. Jesús nos anuncia que el amor del Padre esta siempre abierto y dispuesto a recibirnos si nos arrepentimos sinceramente, no importa que tan lejos nos encontremos o que pecado tan grave hayamos cometido, si estamos dispuestos a volver a la casa del Padre, El nos perdona y nos recibe con amor.

El Esposo lee textual:

Pienso que en algún momento de nuestra vida, todos podemos identificarnos tanto con el hijo menor, que no le importo vivir como si no tuviera quien lo amara, o como con el hijo mayor, que viviendo tan cerca del Padre nunca se sintió realmente hijo. Cuantas crisis, peleas y diferencias pudieran evitarse si viviéramos convencidos del inmenso amor de Dios para cada uno de nosotros.

En la actualidad hay muchos de nuestros jóvenes que no tienen a donde acudir para sentirse aceptados o pertenecidos, y en su confusión recurren a la moda, al alcohol, las drogas, las pandillas, para llamar la atención, sentirse aceptados y comprendidos.

Las parejas que inseguras del amor de nuestro cónyuge o perdidos en nuestros problemas, olvidamos el amor de Dios y nos refugiamos en el trabajo, los amigos, los pasatiempos, los hijos, la casa, la bebida, para tratar de llenar ese vació que solo Dios y nuestra pareja pueden llenar.

V. El y Ella comparten a, b y c.

- a) ¿Cuáles escapes uso para refugiarme cuando no encuentro la entrega y aceptación en la relación con mi pareja? Por ejemplo: el exceso de trabajo, el limpiar el jardín, arreglar el carro, las tareas de la casa, los deportes, la computadora, los hijos, el apostolado, etc. (2 min. c/u)
- b) ¿Qué voy hacer concretamente en esta semana en que Dios me invita a la conversión, para conseguir el perdón y reconciliación con Dios, con mi pareja, nuestros hijos, y demás? (2 min. c/u)
- c) ¿En qué área de nuestra relación necesito más de tu perdón hoy? La pareja que comparte esta charla, dialoga previamente de la anterior pregunta y lee su diálogo escrito, considerando los 5 pasos del diálogo profundo)

Pasos para el diálogo profundo.

- 1. ¿Cómo me siento?
- 2. ¿Qué pienso?
- 3. ¿Cómo actuó?
- 4. ¿Qué me dice todo esto acerca de mi mismo?
- 5. ¿Qué puedo hacer para mejorar?

VI. Diálogo 10+10:

¿En que área de nuestra relación necesito más de tu perdón hoy? ¿CMSADE?

VII. Compartir Abierto:

¿Con quién tengo más necesidad de reconciliarme hoy? y ¿qué voy hacer para conseguirlo?

VIII. Recordatorio breve sobre el propósito de Cuaresma que hicimos.

IX. Oración Final.

Pilar Comunidad Sección XIV – USA Abril 2006

Preguntas Diálogo Diario:

¿CMS cuando he fallado a mis promesas matrimoniales y que es como pecar contra Dios y contra el cielo?

¿Cuál es mi refugio cuando estamos en mala relación? ¿CSMS?

¿Con cuál de los hijos en la Parábola del Hijo Prodigo me identifico? ¿CMSCEC?

¿CMS cuando malgasto el tiempo y los dones que he recibido de Dios? ¿CMSADE?

¿Valoro todas las maravillas que Dios ha creado para nosotros? ¿CSMS?

Dios nos ha encargado a nosotros como pareja predicar la reconciliación, ¿estoy viviendo estos valores? ¿CMSADE?

¿En que área de nuestra relación necesito más de tu perdón hoy? ¿CMSADE?